
様式第２号（第９条関係） 

会 議 録 

 

会議名称 平成２５年度 第 1回大空町行政改革推進委員会 

開催日時 平成２６年３月１９日（水） 
  １３時３０分から 

  １５時１５分まで 

開催場所 大空町役場 １階１号会議室 

 

出席者の氏名 

 

【大空町行政改革推進委員会】 

森  進会長・太田 勇職務代理・中堀君子委員・近藤哲雄委員・

藤本京一委員・菅野博正委員・髙橋トヨ子委員・岩原基之委員・

梨木貞男委員 

【大空町】 

川口明夫副町長 渡邊國夫教育長 菊地教男総合支所長 

竹内幸次総務課長 山本勝栄総務課参事 

総務課企画グループ 松川一正主幹 

傍聴者の数 なし 

 

会議資料の名称 

 

【資料１】第２次大空町行政改革大綱について 

【資料２】第２次大空町行政改革推進計画について 

【資料３】第２次大空町行政改革推進計画進捗状況〔平成２４年度実 

績報告〕について 

審議内容及び結果 

≪≪≪≪副町副町副町副町長あいさつ≫長あいさつ≫長あいさつ≫長あいさつ≫    

皆さんご多忙の中お集まりいただきありがたく思っている。本

日は会長及び職務代理者の互選、第２次大空町行政改革推進計画

進捗状況の報告が議題である。委員の皆さんから、様々な視点で

ご意見をいただくようお願いする。    

～事務局より委員の紹介～事務局より委員の紹介～事務局より委員の紹介～事務局より委員の紹介    山本参事～山本参事～山本参事～山本参事～    

４４４４    議事議事議事議事    

((((１１１１))))会長の互選及び職務代理者の指定について会長の互選及び職務代理者の指定について会長の互選及び職務代理者の指定について会長の互選及び職務代理者の指定について 

～事務局～事務局～事務局～事務局    山本参事～山本参事～山本参事～山本参事～    

【事務局】 

会長の選出は、委員会条例第５条第１項の規定で、委員の互選とな

っている。議案書４頁に委員名簿を掲載しているが、前回会長である

森委員をそのまま会長で記載してしまった。そのようなこともあり、

今回も経験者である森委員を会長としたいが如何か。また職務代理



者については、太田委員にお願いしたいと考えているが如何か。 

【各委員】 

異議なし 

【森会長あいさつ】 

委員皆様のご協力をいただき、会長を務めていきたいので、よろし

くお願いしたい。 

((((２２２２))))第２次大空町行政改革大綱について第２次大空町行政改革大綱について第２次大空町行政改革大綱について第２次大空町行政改革大綱について    

【森会長】 

 事務局より説明願いたい。 

～事務局～事務局～事務局～事務局    松川主幹説明～松川主幹説明～松川主幹説明～松川主幹説明～    （資料１）（資料１）（資料１）（資料１）    

<事務局説明要旨> 

委員の改選があったことから、改めて説明。 

資料１「大空町行政改革大綱」における、策定の必要性、推進体制

等について説明。 

【森会長】 

 事務局から説明があったが、委員よりご質疑・ご意見等があればい

ただきたい。 

【各委員】 

特になし 

((((３３３３))))第２次大空町行政改革推進計画について第２次大空町行政改革推進計画について第２次大空町行政改革推進計画について第２次大空町行政改革推進計画について 

【森会長】 

 事務局より説明願いたい。 

～事務局～事務局～事務局～事務局    松川主幹説明～松川主幹説明～松川主幹説明～松川主幹説明～    （資料２）（資料２）（資料２）（資料２）    

<事務局説明要旨> 

資料２「第２次大空町行政改革推進計画」について、行政改革大綱

に掲げられている６つの大項目、それを細分化した４７の推進項目

について説明。 

【森会長】 

 事務局から説明があったが、委員よりご質疑・ご意見等があればい

ただきたい。 

【菅野委員】 

 説明の中で、当初の行政改革推進計画から第２次行政改革推進計

画を策定する際に、新たに追加となった項目とは何か。 

【事務局】 

 推進項目８ 審議会等の公開が新たに追加となった項目である。

審議会等の公開については、自治基本条例中にも規定されていると



ころである。 

【森会長】 

 他にご質問はないか。 

【各委員】 

質問なし。 

((((４４４４))))第２次大空町行政改革推進計画進捗状況〔平成２４年度実績報第２次大空町行政改革推進計画進捗状況〔平成２４年度実績報第２次大空町行政改革推進計画進捗状況〔平成２４年度実績報第２次大空町行政改革推進計画進捗状況〔平成２４年度実績報

告〕について告〕について告〕について告〕について 

【森会長】 

 事務局より説明願いたい。 

～事務局～事務局～事務局～事務局    松川主幹説明～松川主幹説明～松川主幹説明～松川主幹説明～    （資料３）（資料３）（資料３）（資料３）    

<事務局説明要旨> 

資料３「第２次大空町行政改革推進計画進捗状況〔平成２４年度実

績〕」について、推進計画の内容、Ｈ２４年度の進捗状況について説

明。 

【森会長】 

 事務局から説明があったが、委員よりご質疑・ご意見等があればい

ただきたい。 

【近藤委員】 

 職員の定員管理について、定員適正化計画を遵守するあまり、無理

が生じてきていないか。 

【副町長】 

 旧来の係単位の係制から、グループで業務をカバーし合うグルー

プ制に移行した。少ない職員でより多くの業務をこなしていく中で、

職員研修等を通じて職員のスキルアップを目指していく。また、業務

量の関係で言えば、公共施設の民間委託など積極的に進めてきてお

り、業務量の軽減につながっている。さらに、再任用職員の雇用など

を今後も進めていくこととなるが、職員の数については定員適正化

計画以上に減らしていくことについては現段階では考えていない。 

【近藤委員】 

 行革を推進していくことによる『歪み』とならないよう、バランス

を見ながら対応していくことが必要ではないか。 

【副町長】 

 行政改革の推進と定員管理について、柔軟に対応してまいりたい。 

【菅野委員】 

 税金等の収納率について、他と比較してどのような状況であるか。 

【副町長】 



 大空町では、全体でも９０％を超える収納率が確保されているが、

大きな市などでは９０％を超えるところはほとんどないのではない

かと。今後も、収納率向上のため努力してまいりたい。 

【梨木委員】 

 窓口サービスについて、住民の目線に立って対応していただきた

い。 

【副町長】 

 窓口サービスについては、日頃より挨拶運動の励行などを行って

いるが、実際の対応となるとまだまだできていないところである。今

後も来庁いただいたお客さまに、不快な思いをさせないよう、挨拶運

動を推進してまいりたい。 

【森会長】 

 他にご質問はないか。 

【各委員】 

特になし 

((((５５５５))))その他その他その他その他 

【森会長】 

 その他について、委員の皆さんか何かあるか。 

 

【各委員】 

特になし 

【森会長】 

 事務局から何かあるか。 

【事務局】 

 特にありません。 

【森会長】 

 なければ、以上で会議を閉じたいと思う。本日はご審議いただき厚

くお礼申し上げる。 

 

 

 


